
Le Saint-Esprit s'est répandu
Comme Pierre prononçait encore ces mots, le Saint-Esprit

tomba sur tous ceux qui entendaient la parole. Et ceux de la
circoncision, tous ceux qui étaient venus avec Pierre qui

crurent, s'étonnèrent, de ce que le don du Saint-Esprit était
répandu sur les nations. Car ils les entendaient parler en

langues et magnifier Dieu. Alors Pierre répondit : « Quelqu'un
pourrait-il refuser l'eau, afin que ceux-ci ne soient pas baptisés,

eux qui ont reçu le Saint-Esprit comme nous-mêmes ? » Et il
leur commanda qu'ils fussent baptisés au nom du Seigneur.

Alors ils le prirent de demeurer là quelques jours
(Actes 10:44-48).

Actes chapitre 10 traite de l'œuvre souveraine de Dieu en grâce dans la
formation de l'Église du Christ. Cette œuvre commence et se termine avec
Dieu  lui-même.  Cela  commence  au  ciel  et  l'apparition  d'un  ange  à
Corneille.  La  vision céleste  de  Pierre  met  l'accent  sur  la  seigneurie  du
Christ, et la parole de Dieu est centrale « Dieu m'a montré ». Nous voyons
l'harmonie des desseins de Dieu alors que les gens des nations viennent à
la maison de Simon, le Tanneur, puis Pierre et ses amis reviennent avec
leurs visiteurs à la maison de Corneille. Dieu met tout en place pour une
effusion du Saint-Esprit et la révélation que les nations sont amenées dans
l'Église de Dieu. Cela a accompli les paroles du Seigneur dans Jean 10:16
« Et j'ai d'autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie ; Il faut que dois-je
les amène, elles aussi, et elles écouteront Ma voix ; et il y aura un seul
troupeau et un seul berger ».

Avec sa franchise habituelle, Pierre explique sa position en tant que Juif et
ce que Dieu lui a montré et demande : « Pour quelle raison vous m'avez
fait venir ? » Corneille raconte fidèlement comment Dieu lui avait parlé et
comment il avait répondu. Cela donne à Pierre un aperçu supplémentaire
de  la  manière  dont  Dieu  agissait  souverainement.  Alors,  l'apôtre  a
commencé à parler  avec humilité  et  puissance du Sauveur.  Il  est  d'une
puissance  touchante  que  le  disciple  qui  a  dit :  « Pas  ainsi,  Seigneur ! »
déclare « La parole que Dieu a envoyée aux fils d'Israël, annonçant la paix
par Jésus-Christ, lui est le Seigneur de tous » (v.36). Quel esprit et quel
cœur enseignables qu'avait Pierre. Nous avons besoin des mêmes attributs
spirituels. Il a révélé l'œuvre de Dieu le Père, de Dieu le Fils et de Dieu le



Saint-Esprit.  « Dieu  a  oint  du  Saint-Esprit  et  de  puissance,  Jésus  de
Nazareth, qui allait de lieu en lieu faisant du bien et guérissant tous ceux
qui étaient sous l'empire du diable, car Dieu était avec lui » (v.38). Pierre a
parlé de la mort en souffrance, de la glorieuse résurrection du Sauveur, des
expériences de résurrection des apôtres et des autres disciples du Seigneur.
Il a prêché Christ. Et, alors que Pierre parlait, le Saint-Esprit a été répandu
sur l'audience des gens des nations et mis en évidence dans le parler en
langues et magnifiant Dieu.

L'expérience  et  le  ministère  de  Pierre  montrent  que  d'abord,  les  Juifs
(Actes 2) et ensuite les nations (Actes 10) sont formées dans l'Église de
Dieu.  Les  nations  ne  sont  pas  venues  indépendamment,  mais  sous  la
prédication du même apôtre que Dieu a utilisé à la Pentecôte. Le Saint-
Esprit a été répandu sur les apôtres et a rempli la maison à Jérusalem et la
maison de Corneille. Ce n'était pas pour former deux églises mais un seul
Troupeau de Dieu. C'était le jour où Dieu, dans une grâce merveilleuse, a
tendu la main et éloigné toute la distance pour nous unir en Jésus-Christ.
Un jour pour lequel nous sommes éternellement reconnaissants.  Il  nous
stimule à désirer que Dieu agisse souverainement dans les cœurs des gens.
Cette œuvre commence, est dirigée et est accomplie par notre Seigneur
dans  les  cieux dans les  desseins  de Dieu et  par  la  puissance  du Saint-
Esprit. C'est Son œuvre. Nous avons besoin de l'humilité et de l'obéissance
de Corneille et de la volonté de Pierre de se soumettre à la Seigneurie du
Christ et à la direction du Saint-Esprit pour faire notre part et témoigner de
la majesté de la grâce de Dieu.
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